

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

Santa Marta retoma las obras de pavimentación de calles pendientes

El Ayuntamiento aprovecha la reducción del tráfico estos días para concluir el proyecto de renovación del firme en más de 50 vías del casco urbano y las urbanizaciones

ENE | SANTA MARTA

La localidad de Santa Marta de Tormes aprovecha estos días de menor tráfico para llevar a cabo la pavimentación de varias vías urbanas del municipio.

Las obras acaban de comenzar y se han centrado durante esta semana en la Carretera Madrid, donde los operarios han llevado a cabo trabajos de preparación y fresado de la vía para posteriormente comenzar con el aglomerado. Así, se ha pavimentado la zona del centro de salud continuando hasta la calle Villalar donde se ejecutaron los trabajos en las glorietas de San Blas y Santa Marta y ahora discurren por las calles transversales para pasar después al carril de entrada desde Salamanca.

Para finalizar, han comenzado a realizar las conexiones de tuberías pendientes en la travesía y a partir de mañana está previsto que se inicien las actuaciones de la calle Villalar, por la que esta vía quedará cerrada al tráfico hasta mitad de la próxima semana como máximo.

Esta obra se incluye dentro de mejora de más de 50 vías del municipio que programó el Ayuntamiento y que supondrán un coste total de 400.000 euros.

Un proyecto del que ya se han ejecutado las pavimentacio-



La avenida de Madrid ha sido la primera vía en la que han comenzado los trabajos de renovación del asfaltado. | EFE

nnes de las distintas vías de la urbanización La Fontana, así como en Padres Pañles y se han realizado los trabajos previos a la pavimentación en Avenida Soria, Asturias, Segovia, Burgos, Zamora, Valladolid, Palencia y Salamanca, que continuarán con el sellado de fisuras y el asfaltado.

La concejala de Fomento,

Marta Labrador, asegura: "Estamos aprovechando estos días para avanzar en las obras de pavimentación dado que al haber disminuido tanto el tráfico las molestias que se pueden causar a los vecinos con cortes de tráfico o desvíos de calles son menores". Además, destaca que estos días está prevista que se concluya es-

ta obra "y se siga adelante con la plantificación que tenemos propuesta para terminarla". "Trabajos que se han centrado en acabar con el deterioro producido por el paso del tiempo que acabó convirtiéndose en fisuras y grietas con un deterioro del firme cada vez mayor que esperamos solventar con estas obras", insiste.

Carrascal de Barregas inicia el acondicionamiento de todas las urbanizaciones

ENE | CARRASCAL DE BARREGAS

El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas acometerá diversos arreglos y nuevas instalaciones en las urbanizaciones Oasis Golf, Villar de Zaraplens y Santa Bárbara del municipio. El alcalde, Guillermo Rivas, asegura: "Queremos que las urbanizaciones sientan también que forman parte de este municipio, por lo que haremos una revisión exhaustiva de todas sus zonas comunes". Por ello, a partir de ahora "queremos que se realice un mantenimiento constante, igual que en el resto de zonas del municipio".

De esta manera, el Consistorio atenderá "una demanda histórica" que realizan las urbanizaciones de la periferia, "a las que ahora hemos querido escuchar para que sepan que también son parte del esfuerzo inversor de este Ayuntamiento".

Tras una primera evaluación de necesidades está previsto comenzar con la instalación de dos nuevas porterías con canastas en la urbanización Oasis Golf, donde se retirará el agua de la fuente y se hará un jardín; y se repondrá el cable de iluminación de cobre en Manuel Herrera, que se sustituirá por uno de aluminio para evitar robos y conseguir que haya luz en todas las zonas afectadas", entre otras actuaciones.

El PP de Villares insta al equipo de Gobierno a comprar 10.000 mascarillas para los vecinos

Critica la "falta de información" en la gestión local de la crisis

ENE | VILLARES

El Grupo Municipal Popular de Villares de la Reina insta al equipo de Gobierno "a adoptar medidas concretas y a gran escala para la protección personal de nuestros vecinos y aliviar determinadas situaciones económicas por las que atraviesan en estos momentos".

Per ello, solicita al Ayuntamiento que adquiera una canti-

dad no inferior a 10.000 mascarillas de protección homologadas y reutilizables, guantes de nitrilo y envases de gel hidroalcohólico, "para confeccionar kits que puedan repartirse a domicilio, recogerse en dependencias públicas de Villares y Aldeaseca, o articular un sistema de distribución mediante tarjeta sanitaria en el centro de salud o la farmacia". Una medida que "ya han

adoptado otras localidades salmantinas que cuentan con menor presupuesto, servicios e infraestructuras", insisten desde el PP, que manifiestan su "descripción por la falta de información e incertidumbre sobre la gestión local en esta crisis por parte del equipo de Gobierno, ya que no se ha puesto en contacto con la oposición para adoptar las medidas en que está trabajando".



Los concejales del Grupo Popular de Villares de la Reina. | EFE

